L'Alsace 6 septembre 1983

Alsaciens de l'étranger

Un nouveau président

Lors de la réunion de son comité-directeur le 27 août à Eguisheim, l'Union Internationale des Alsaciens de l'Etranger a porté à sa présidence François Brunagel, le président sortant M. Albert Ley ayant été nommé à la présidence

L'Union, organisme associatif, créé en 1981 à Colmar, s'est fixé pour objectif de contribuer à la promotion de l'Alsace à l'étranger par le réseau des associations d'Alsaciens constituées localement à travers le monde.

Le nouveau président, François Brunagel, 41 ans, travaille à Bruxelles au sein des institutions communautaires. Fondateur et secrétaire général de l'Association de Promotion de l'Alsace, qui fédère les Alsaciens de Belgique, il a également assuré jusqu'à présent les fonctions de délégué général de l'Union. ral de l'Union.